



Régis Debray, Contretemps

publié le 20/01/2019

Penser la différence entre République et Démocratie

Descriptif :

Notre collègue Frank Renaud nous offre une fiche de lecture d'un recueil de réflexions politiques de Régis Debray qu'il n'est pas inutile de relire 25 ans après sa publication.

Dans *Contretemps*, Régis Debray collectait des réflexions sur la politique accumulées au fil de ses expériences. Un quart de siècle plus tard, certaines reprennent du relief à la lumière de l'évolution de nos sociétés et de nos appréciations sur la nature des régimes politiques.

Est-il vraiment possible d'assimiler *République* et *Démocratie* ?

Que penser du destin de nos sociétés ?

Un regard rétrospectif sur cet ouvrage de 1992 nous est offert par notre collègue Frank Renaud, du *Lycée Saint-Exupéry* de La Rochelle.

Document joint

 Contretemps : Régis Debray (PDF de 139.2 ko)

Regard Rétrospectif de Frank Renaud.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.